

## Armada denuncia "performance" ante fiscalía

ARCHIVO

La Armada denunció ante la Fiscalía regional al grupo que, durante la jornada de este lunes 11 de septiembre, realizó una polémica intervención en la plaza Sotomayor, frente al monumento a los Héroes de Iquique.

En la instancia, mujeres a rostro cubierto y portando colas de caballo en su parte trasera se instalaron en las rejas del monumento.

Según información a la que tuvo acceso SoyVal-



"PERFORMANCE" EN LA PLAZA.

paraiso.cl, la acción de la Armada es por el delito de "ultraje público al pu-

dor y las buenas costumbres". Y es que, a juicio de la institución, "las conductas realizadas consistieron en actuaciones de connotación sexual explícita en la vía pública, a plena luz del día, en presencia de diversas personas, incluidos menores de edad".

"Dichos actos ofenden gravemente el pudor y las buenas costumbres, máxime si se considera que también fueron realizados en la valla perimetral del

Monumento a los Héroes de Iquique", agrega el documento.

De acuerdo a la denuncia, el personal de la Armada que resguarda el edificio de la institución y el monumento fue obligado "a presenciar un espectáculo vulgar y procaz", por lo que estos hechos "claramente constituyen un intento de denostar y violentar, mediante actos indecorosos, los valores, símbolos patrios y la función militar". 🚫